

Comunicado del Movimiento Electoral del Pueblo (M.E.P.)

A la población en general

Por: Benita Finol, Wilmer Nolasco y Miguel Gener

Publicado el Domingo, 27/04/03 02:45pm

MOVIMIENTO ELECTORAL DEL PUEBLO

Aguacate a Lazarino, San Juan.
Caracas.

La 15ª Asamblea de la Seccional Caracas del MOVIMIENTO ELECTORAL DEL PUEBLO (M.E.P.), Partido Socialista de Venezuela, reunida el día 26 de abril del 2003, luego de deliberar amplia y profundamente sobre la situación del país, en el marco de una escalada imperialista para el sometimiento de los pueblos por medio de las armas y la invasión directa y otros medios no menos eficaces, tales como la globalización de las comunicaciones para la uniformidad cultural, la creación de áreas de libre comercio para la imposición de su hegemonía económica; se dirige al pueblo venezolano para puntualizar sobre los siguientes aspectos:

1) Ratificamos nuestro rechazo al genocidio cometido por el gobierno guerrillero de los Estados Unidos (USA) y su comparsa de Inglaterra y España contra el pueblo iraquí, pisoteando la libre autodeterminación de los pueblos, con el descarado propósito de saqueo y control de los recursos petroleros de Irak.

2) Manifestamos nuestra solidaridad con todos los pueblos que luchan por su independencia y resisten los embates del neoliberalismo y su expresión de capitalismo salvaje, enmascarado en globalización castradora.

3) Renovamos nuestra decidida participación en el proceso de transformación política, social, cultural y económica que vive Venezuela; acompañando la conducción del Presidente Hugo Chávez, y exigiendo se profundicen los cambios y la lucha contra el flagelo de la corrupción y se agilice la implementación de las leyes formuladas con la ley habilitante, en beneficio de los más desposeídos

4) Estimamos, y así lo proponemos a nuestros aliados, que los aportes de nuestro fundador, Dr. Luis Beltrán Prieto, deben ser reconocidos, junto a los de Bolívar, Zamora y Simón Rodríguez, en el ideario de la revolución bolivariana; y, a tal efecto declaramos que, siguiendo sus enseñanzas, la misma avanza hacia;

a) una educación pública de calidad, como tarea inalienable e ineludible del Estado;

b) la democratización de los medios de producción, como forma de derrotar la exclusión social;

c) retención en manos del Estado de la propiedad social sobre la industria petrolera y el resto de las industrias básicas, así como la futura recuperación de

las que fueron privatizadas innecesariamente.

d) defensa de nuestra soberanía y apoyo a la conformación de polos de desarrollo con otros países, que nos permita enfrentar con éxito la ruta del despegue económico;

e) defensa del medio ambiente como forma de preservar la calidad de vida de esta y las futuras generaciones.

5) Destacamos que el pueblo venezolano, entendiendo por tal a las grandes mayorías excluidas que, en porcentaje de un 80% de pobreza, resisten decididamente las agresiones de los privilegiados oligarcas, aspira y espera la unidad de los revolucionarios; unidad en la lucha; unidad en la responsabilidades; unidad, aún en la diversidad de organizaciones, para la conducción del proceso de cambio.

6) Estimamos que dentro del amplio conjunto de medidas gubernamentales para el desarrollo del país, es de atención prioritaria las encaminadas a la generación de empleo productivo y al control de la especulación inclemente desatada por la oligarquía industrial y comercial.

7) Por último, a fin de preservar los logros del proceso de cambios, y avanzar hacia la construcción de la sociedad solidaria, participativa y protagónica, alertamos sobre la necesidad de impulsar los instrumentos de defensa institucional, parlamentarios y judiciales, para que, con el riguroso respeto a los derechos humanos, los conspiradores golpistas, desestabilizadores y reaccionarios reciban el debido y severo castigo por sus prácticas contra el pueblo.

Caracas, 26 de abril del 2003

BENITA FINOL

Presidenta

WILMER NOLASCO

Secretario General

MIGUEL GENER M.

c.i. 2.984.567